

Villa Miroir - Guadeloupe - Petit-Bourg



A partir de 220.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 2 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Charmante maison de vacances située sur la commune de Petit-Bourg en Guadeloupe. Idéalement située pour rayonner sur l'île et découvrir les beautés naturelles de la Basse-Terre.

Elle peut accueillir jusqu'à 9 personnes, et dispose de 4 chambres climatisées (dont une en rez-de-chaussée et de 3 à l'étage), de 2 salles de bain, 3 WC, une pièce boudoir, un salon confortable et une cuisine équipée ouverte sur la terrasse extérieure.

La piscine miroir est sublime et offre une vue sur la mer en toile de fond. Le jardin est très fleuri et offre un superbe terrain de jeux pour les enfants.

La terrasse ombragée vous permettra d'apprécier vos repas à l'ombre du soleil de la Guadeloupe.

Située dans un quartier sécurisé et très calme, vous apprécierez la proximité du superbe jardin de Valombreuse, de la route de la traversée, des chutes du Carbet ou encore du Nord Basse-Terre pour ses superbes plages de sable doré.

Charming vacation home located in the town of Petit-Bourg in Guadeloupe. Ideally located to explore the island and discover the natural beauties of Basse-Terre.

It can accommodate up to 9 people, and has 4 air-conditioned bedrooms (one on the first floor and 3 on the first floor), 2 bathrooms, 3 toilets, a boudoir room, a comfortable living room and a fully equipped kitchen opening onto the outdoor terrace.

The mirror pool is sublime and offers a view of the sea in the background. The garden is full of flowers and offers a superb playground for children.

The shaded terrace will allow you to enjoy your meals in the shade of the Guadeloupean sun.

Located in a secure and very quiet area, you will appreciate the proximity of the superb garden of Valombreuse, of the road of the crossing, of the falls of Carbet or of the North Basse-Terre for its superb golden sand beaches.

Caractéristiques / Features

🏠 240 m2 / 👤 8 voyageur(s) / 🛏️ 4 chambre(s) / 💧 2 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|-------------------|-------------------|--------------------------|--------------------|
| 🍖 Barbecue | 🔥 Barbecue au gaz | ☕ Cafetière à filtre | ✨ Chaises longues |
| 💧 Citerne d'eau | 🌬️ Climatisation | 🚿 Douche extérieure | 🧊 Fer à repasser |
| 📺 Four | ✨ Hamac | 🌳 Jardin | 🧺 Lave Vaisselle |
| 👕 Linge de maison | 🛏️ Lit bébé | ✨ Logement de plain pied | ☕ Machine expresso |
| 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes | 🅑 Parking | 🏊 Piscine |
| 💨 Sèche cheveux | 📺 TV | 🌊 Vue mer | 📶 Wifi |

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com